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会議名 第５回第２次愛西市生涯学習推進計画策定委員会 

開催日時 平成３０年１１月２２日（木）午後２時～午後３時 

開催場所 愛西市役所 災害対策本部兼会議室 １ 

出席者 別紙のとおり 

欠席者 名倉 亨委員、鈴木智佳子委員 

協議事項 
（１）第２次愛西市生涯学習推進計画策定（案）について 

（２）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由  

傍聴人の数 ０人 

会議資料 次第 

審議経過 別紙のとおり 

 

 

 

 



委員名 

役職名 氏 名 備考 

愛西市教育委員会 教育長 平尾 理  

教育委員 水谷 朋和  

愛西市社会教育審議会 会長 水谷 瀧男  

愛西市社会教育審議会 副会長 堀田 喜一郎 委員長 

愛西市家庭教育指針連絡協議会 会長 中野 良一郎  

文化協会長 田中 敏光  

スポーツ推進委員 代表 飯田 真由美  

愛西市婦人会長 中村 文子  

愛西市子ども会連絡協議会長 名倉 亨 欠席 

愛西市保育園代表 鈴木 智佳子 副委員長 

愛西市小学校長代表 宅見 直巳  

愛西市中学校長代表 湯澤 裕之 欠席 

公募委員 志知 剛三  

公募委員 伊藤 千里  

 

事務局 

氏 名 氏 名 

大鹿 剛史  

伊藤 静 丸山 小百合 

 

 

 

 

 

 



発信者 内容（概要） 

事務局 ただ今より「第５回第二次愛西市生涯学習推進計画策定委員会」を開催いたします。 

 

 

 

委員長 

まず、委員長よりご挨拶申し上げます。 

 

 

（委員長 あいさつ） 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

ありがとうございました。では議事に移りたいと思います。委員長、進行をお願いいた

します。 

 

はい。それでは議事（１）「第２次愛西市生涯学習推進計画策定（案）について」事務局

から説明をお願いいたします。 

 

それでは、ご説明いたします。12月のパブリックコメントに向けて、「第 2次生涯学習推

進計画（案）」を作成しているところですが、さる 10 月 25 日に庁内の調整会議を開催し、

この案を検討しております。各課より様々な意見が出て、それを参考にし、今回お送り

いたしました案となっております。前回の策定委員会の時と違ってきていますのは、「現

状と課題」と「今後の方向性」をはっきり分けた点、「今後の方向性」に関しては箇条書

きでわかりやすくした点などです。委員の皆様にはあらかじめご一読されていらっしゃ

いますので、ぜひ忌憚のないご意見を願いします。 

 

事務局からもお話がありましたように皆様にはあらかじめご覧いただいていると思いま

すので、ご意見の方よろしくお願いいたします。お一人ずつ順にご意見、ご提案お願い

します。 

 

だいぶまとまってきました。課題と方向性を、一致させると良いと思います。 

 

方向性の前にアンケートの結果を入れるとわかりやすいのではないか。 

 

スポーツに関してですが、あいさいスポーツクラブは、総合型スポーツクラブと紹介し

てほしい。ほかに、市民スポーツ大会のレガッタは他のスポーツに入れ替えてください。 

 

文中の課題が途中であったり、最後であったりしているので、統一するとよいのでは。 

 

ライフステージに応じた支援の中の高齢期のところで、「終活」関係の知識を得る教室な

どの要望も多いのではと思うが。 

 

この計画を読んで、生涯学習に興味がわき、参加してみようと思い、行動をおこしまし

た。これがなければ、やらなかったと思います。 

 

「生涯学習人材バンク」について、どんな分野が登録できるのか、よくわからない。も

う少しくわしく説明があるとよい。数値目標の設置場所の数字の具体的な設定がよくわ

からない。 

 

この冊子が誰の手に渡るのかが重要だと思う。生涯学習についてもっと知ってもらうこ

とが必要。また、今後の追跡・まとめも必要だと思います。 

 

いろいろありがとうございました。それぞれ参考にさせていただきます。「人材バンク」

については、内容をもう少しくわしくします。 

 

 



 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、ありがとうございました。事務局はこれを反映して、さらに内容を検討し、

修正して、パブリックコメントの冊子としてください。 

 

では議事（２）その他です。事務局お願いします。 

 

今後のスケジュールですが、12 月にパブリックコメントを行い、その後 1 月に庁内で調

整会議、2月に最後の策定委員会を行い、完成としていきます。 

 

わかりました。最後に全体を通してご意見はありませんか。ないようですので事務局へ

お返しします。 

 

次回は 2 月の予定です。よろしくお願いいたします。長時間にわたりご審議ありがとう

ございました。これで会議を終了いたします。 

 

 


